

Mediación Familiar: una intervención humanista

César Antón

*Consejero de Familia e Igualdad
de Oportunidades,
Juan de Castilla y León*

Resumen

El autor subraya cómo en Castilla y León se considera la intervención de un mediador familiar en los supuestos de conflictos en empresas familiares, de problemas entre hermanos derivados de la atención de personas dependientes, y en otras situaciones similares. Según él, a través de esta mediación, se pretende diseñar soluciones pacíficas y llegar a acuerdos estables en los conflictos evitando o, al menos minimizando, las consecuencias negativas que tienen tanto para los adultos, como para los menores y las personas más vulnerables. La eficacia de la mediación familiar está avalada por las numerosas experiencias existentes tanto a nivel nacional, como internacional, aunque son muchos los nuevos retos que tiene la mediación familiar. Por ello, según el autor, es importante avanzar en la sensibilización de la sociedad en su conjunto sobre las ventajas de la mediación familiar

Palabras clave: mediador, dependientes, experiencias, sensibilización.

Abstract

The author examines how in Castilla y León, a family mediator intervenes in the affairs of families in conflict, dealing with problems between siblings arising from situations of dependence and other similar situations. We are told that the aim of mediation is to find peaceful solutions and fair agreements so that the negative consequences for the adults, young and the most vulnerable are avoided or at least minimized. The effectiveness of family mediation is testified to by numerous cases, both nationally and internationally, though many new challenges for family mediation continue to emerge. Hence the author considers it